

Prédica para la investidura del nuevo rector de Belmonte

Roma/Belmonte 2 de febrero del 2015

Querida Familia de Schoenstatt, querido Don Daniele,

Hemos comenzado la celebración de la investidura del nuevo rector de Belmonte con toda intención, haciendo una estación junto a la ermita, abajo, donde se encuentra el viejo portón. Con su visita y su plática hace 49 años, nuestro Padre y Fundador vinculó con evidente alegría previa, el misterio de la Fiesta de la Candelaria con nuestro Santuario MATRI ECCLESIAE y con el proyecto de Belmonte. En esta estación recordamos su plática junto a la ermita, la que se convirtió al término del Concilio, en un signo del prometido santuario de Roma y del centro sobre el areal de Belmonte. En su plática en el día de la Candelaria en 1966, el Fundador relaciona los años de su insistencia por marchar a Roma, su camino hacia el Papa y su camino hacia la Iglesia con Belmonte. Él recordó cómo en el período oscuro de su cautiverio, en el día de la Fiesta de la Candelaria del 1942, una gran certeza de la inminente liberación le hizo escribir el poema “Cayeron las cadenas”. Nuestro Padre nos dijo entonces que el día no trajo la anhelada libertad. Y él siguió relatando sobre lo que él se enteró más tarde. Exactamente en el día de la Fiesta de la Candelaria, se decidió en Berlín que él no sería trasladado a “Mauthausen”, sino a Dachau. Y él añadió que “Mauthausen” habría significado humanamente la muerte segura.

En el tiempo posterior a este hecho, para nuestro Padre Fundador, el tema de la “visión de la Candelaria” se unió cada vez más con la confianza, que el Santo Padre y el episcopado de la iglesia universal reconocerían la misión de Schoenstatt. Este motivo, el Padre lo enlaza totalmente con Belmonte en la plática junto a la ermita. El santuario en la ciudad eterna, en la ciudad del Santo Padre es para él una expresión de esta esperanza: “¿Por qué hemos comprado el terreno? ¿Qué queremos hacer aquí? ¡(Queremos) construir un santuario!” Y continúa con el deseo de “que la Virgen se ocupe desde aquí de que la Iglesia universal, desde su cabeza, diga un “sí” de corazón a Schoenstatt, que reconozca a Schoenstatt”.

Nos alegramos que en el contexto del gran jubileo de los 100 años del Movimiento de Schoenstatt se pudo apreciar, cómo el Papa Francisco le regaló tanta atención a Schoenstatt. Durante la audiencia, él se dedicó a las preguntas

que se le hicieron. Él comparó el destino de nuestro Padre con el destino de los profetas. Él nos contó de un secreto personal: que cada mañana al levantarse, acaricia la imagen de la MTA y le confía su servicio. Él renovó con nosotros la Alianza de Amor frente a la enorme imagen de la Mater Ter Admirabilis. Por último, nos bendijo y nos envió con la Cruz de la Unidad.

Antes del gran encuentro entre el Movimiento de Schoenstatt y el Papa Francisco, creció en mi y en muchos de mis hermanos del Instituto de los Sacerdotes Diocesanos, la convicción que nuestro Santo Padre tiene una visión de la Iglesia muy similar a la visión del Padre José Kentenich. Lo que interiormente los sorprendentes gestos y palabras del Papa Francisco, es una nueva imagen de la Iglesia que él tiene en mente: una Iglesia pobre que deja atrás toda la pompa. Una Iglesia humilde y misericordiosa. Una Iglesia que representa la casa abierta del padre misericordioso y que es como una madre, sí, que tiene rasgos marianos. Estoy convencido de que nuestro Fundador se alegra profundamente de esta armonía interna con la imagen de la Iglesia que el Papa Francisco lleva consigo y que ya la tenía dentro de él antes del Concilio.

De esta armonía interior me dejé inspirar en el año del Jubileo 2014 y la hice el tema de retiros para mis hermanos en el Instituto y para sacerdotes y diáconos de diversas diócesis. También el Arzobispo Zollitsch dará un retiro este año en otoño en Belmonte sobre este tema. Aquí se abre una huella que responde profundamente a los anhelos de Belmonte.

Belmonte representa esta nueva visión de Iglesia de nuestro Padre y Fundador y recibe ahora un fuerte apoyo a través del Papa Francisco. Muchísimas personas se sienten realmente comprendidas y tienen un anhelo en esta dirección. Belmonte y muy especialmente la Domus Pater Kentenich, quieren ser un lugar donde los anhelos espirituales y el carisma de nuestro Fundador se unan totalmente con el servicio pastoral del Papa y fructifiquen en el corazón de la Iglesia. El rector de Belmonte no puede realizar solo esta nueva imagen de la Iglesia. Para ello nos necesita a todos nosotros, especialmente a la Familia de Schoenstatt de Roma, de Italia y de todo el mundo. Aquí, en Belmonte, deberán converger todos los esfuerzos del Movimiento de Schoenstatt mundial por esta nueva imagen de la Iglesia, para que ella sea cada vez más “alma de la cultura actual y de la futura cultura mundial”, como a nuestro Padre le gustaba expresarlo.

En este gran contexto celebramos hoy la investidura de nuestro rector para Belmonte. Me alegro mucho que Don Daniele Lozano, de Argentina, con su sí,

Él creará un plan de trabajo y se lo presentará a la Dirección General para su aprobación. La Comisión Belmonte, a la cual el rector pertenece, lo apoyará y lo asesorará en su tarea.

La dirección económica

El rector preparará un presupuesto anual junto con las cuentas de la casa y lo someterá a la aprobación por parte del Consejo General. El es responsable del marketing del centro y la adquisición de cursos, jornadas, servicio de huéspedes.

Relaciones públicas

El rector velará por la presencia del centro y sus ofertas en los medios de comunicación. Él creará un calendario de eventos del centro. El mantendrá el contacto con la Familia de Schoenstatt italiana y participará de la vida de la Iglesia en Roma.

Su contacto directo es el representante de Roma en el Gobierno General. Como rector de Belmonte usted pertenece a la Conferencia de Liderazgo del Instituto de Sacerdotes Diocesanos.

Tu contacto directo es el representante de Roma en la Dirección General. Como rector de Belmonte, perteneces a la conferencia directiva del Instituto Diocesano de los Sacerdotes de Schoenstatt.

Como rector de Belmonte eres miembro del Curatorio de Roma.

Tú serás especialmente encargado, en nombre de la Casa di Procura dell'Istituto dei Sacerdoti Diocesani di Schoenstatt, de ejecutar negocios jurídicos.

Roma, Belmonte, el 2/2/2015



Director General

Traducción: Tita Andras, Viena, Austria/schoenstatt.org